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          Тема выпускной квалификационной работы: “Временная точность микроконтроллеров STM32 в режимах пониженного энергопотребления”.
Данная работа посвящена исследованию характеристик микроконтроллеров серии . STM32 с целью изучения способов снижения энергопотребления.  Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Изучить работу схемы тактирования МК серии STM32.
2.	Изучить работу семейства процессорных ядер Cortex.
3.	Изучить работу микроконтроллеров на примере МК STM32L0 и STM32F4.
4.	Определить параметры микроконтроллеров серии STM32 максимально отвечающие требованиям пониженного потребления.
Работа проводилась на базе изучения теоритического материала, с целью выявить параметры, которые влияют на энергопотребление. Был проведено рассмотрение работы контроллеров на примере МК STM32L0 и STM32F4. Анализ поводился с помощью сравнения функционала и работы приведенных выше моделей. На основании чего, был сделан вывод, о том какие режимы работы являются основополагающими для снижения потребления. А также, какие устройства периферии МК способны оказывать влияние на данное снижение.
        

        
          The theme of the final qualification work: “Temporary accuracy of STM32 microcontrollers in low power consumption modes”.
This work is devoted to the study of the characteristics of the microcontrollers of the series. STM32 to learn how to reduce power consumption. Tasks that were solved during the study:
1.	To study the operation of the timing circuit MK series STM32.
2.	To study the work of the family of processor cores Cortex.
3.	To study the operation of microcontrollers on the example of MK STM32L0 and STM32F4.
4.	To determine the parameters of microcontrollers of the STM32 series that best meet the requirements of low consumption.
The work was carried out on the basis of the study of theoretical material, in order to identify the parameters that affect energy consumption. A review of the operation of the controllers was conducted on the example of MK STM32L0 and STM32F4. The analysis was carried out by comparing the functionality and operation of the above models. Based on what, it was concluded about which operating modes are fundamental for reducing consumption. And also, what devices of the periphery of MK are able to influence this decrease.
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